

22 de marzo de 2025

Primeras Planas

Exige CNTE Afores o estalla paro total

Ciudadanos recibirán hasta 11 boletas en elección judicial

Se rebelan diputadas contra Cuauhtémoc

Desmantelan un chapolaboratorio de 39.5 hectáreas

Sanciona EU a ex mandataria de Argentina Fernández de Kirchner e hijos La Judica de Morena bloque para no blindar a Cuauhtémoc Blanco La R

Desmantelan narcolaboratorio de 39.5 hectáreas

Se van

¡La vida no vale nadaaa!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen lacras de Bellas Artes

El **secretario de Seguridad Ciudadana** informó que fueron detenidos, en medio de un cateo en la alcaldía Cuauhtémoc, tres integrantes de la organización criminal de Los Palillos o Cártel 2 de Abril, dedicados a la venta y distribución de droga y la extorsión de comerciantes ambulantes en inmediaciones de Bellas Artes. <u>El Gráfico</u> Sin mención Excélsior / Basta / La Jornada / La Prensa / Reforma / Milenio / Metro

Aseguran 200 toneladas de autopartes en la Buenos Aires

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en colaboración con el INVEA y la Secretaría de Finanzas, realizó una inspección a dos establecimientos en la colonia Buenos Aires, ubicados en la calle Doctor G. Bolaños Cacho, alcaldía Cuauhtémoc, por medio de un operativo donde encontraron más de 200 toneladas de autopartes robadas, lo que provocó fuertes protestas en las que hubo quema de llantas. Basta

Detienen a matón por conflicto vial

Un sujeto que asesinó a balazos a un automovilista la mañana del jueves, en Miguel Hidalgo, fue detenido, junto con otros cinco hombres. Luego de que se perpetró la agresión tras un conflicto vehicular en calle Lago Michigan, en la colonia Legaria, el presunto responsable huyó, pero fue aprehendido en la misma demarcación, donde **policías** ubicaron el vehículo en la colonia Ignacio Manuel Altamirano. Metro

Ataúd rodante

Tres personas fueron detenidas por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** al intentar tirar el cuerpo de una mujer, a quien habían asesinado poco antes en una casa y la llevaron a bordo de un mototaxi hasta un basurero, en la colonia Santa Martha Acatitla Norte, alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron en la avenida Texcoco y la calle Andador 1. <u>Basta / El Gráfico / El Universal / La Jornada / Reforma / Metro / La Prensa</u>

Cae camión en zanja en la Nueva Atzacoalco

El peso de un camión materialista que circulaba por la Calle 325 esquina con la Avenida 318, en una zona en la que se reparaba el drenaje, hizo que se hundiera sobre la tierra floja y originara un socavón, sin que se reportaran heridos. <u>La Jornada</u> / <u>Metro</u>

Revisión a motociclistas

Las autoridades llevaron a cabo dispositivos para revisar que conductores cumplieran con las normas. Las Secretarías de movilidad y de **Seguridad Ciudadana** realizaron operativos de seguridad vial a motociclistas en dos puntos. <u>Reforma</u>



22 de marzo de 2025

Refuerzan seguridad en Iztacalco

Con el objetivo de fortalecer la presencia policial y reducir los índices delictivos, la alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, realizó la entrega de 40 nuevas patrullas y 10 motocicletas a la **Policía Auxiliar**. Estas unidades están destinadas a optimizar las labores de patrullaje y salvaguardar la seguridad de las familias iztacalquenses. La mandataria destacó que tres de las nuevas patrullas estarán asignadas a la **Policía Violeta**, un grupo integrado por mujeres policías capacitado para atender casos de violencia de género y delitos contra mujeres. Además, anunció la incorporación de 100 elementos adicionales, que se sumarán a las labores de vigilancia y patrullaje en la demarcación. <u>Basta</u>

No se dan por vencidos en su búsqueda

Tras cuatro días de brigadas en zonas serranas de la alcaldía Gustavo A Madero, como el Cerro del Guerrero y el Cerro del Tepeyac, ayer la búsqueda de indicios de tres jóvenes que desaparecieron hace seis años concluyó en su primera etapa. Durante las cuatro brigadas, que duraron aproximadamente cinco horas cada una, participaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, la Fiscalía General de Justicia y la demarcación Gustavo A. Madero. Excélsior

Plancha camión de transporte público a una adulta mayor

En el cruce de las calles Hacienda de Sotelo y Rosario, colonia Prados El Rosario, alcaldía Azcapotzalco, una mujer de la tercera edad murió bajo las ruedas de un camión de servicio público; el responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y puesto a disposición del MP. <u>Basta</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>La Prensa / Metro</u>

Se incendia casa en la Nueva Atzacoalco

Se reportó un incendio en un inmueble de la colonia Nueva Atzacoalco, de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde un joven resultó con quemaduras de primer grado en todo su cuerpo. Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. **Paramédicos del ERUM** atendieron al joven lesionado en el lugar, confirmando que sus quemaduras eran superficiales, le aplicaron un ungüento especial y realizaron un lavado de ojos para evitar mayores complicaciones. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u>

Aplica justicia marcial a gandul

El pasado jueves, luego de una discusión, un hombre le disparó al esposo de su sobrina en el abdomen. La mujer trasladó al herido al Hospital General de Iztapalapa, donde falleció a los pocos minutos de ingresar. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al agresor, quien se ocultaba en una casa en obra negra. Al momento de su aprehensión, el hombre acusó que la víctima molestaba y violentaba a su sobrina y por esa razón empezaron los problemas. El Gráfico

Asalto frustrado

Un intento de asalto se registró anoche en el estacionamiento del Centro Comercial Parque Delta, ubicado en la alcaldía Benito Juárez. Dos delincuentes a bordo de una motocicleta interceptaron a la víctima y rompieron el cristal del vehículo de alta gama que conducía para intentar despojarlo de sus pertenencias. Tras no lograrlo, huyeron del sitio. "Se realiza el análisis de las cámaras de videovigilancia para dar con los posibles responsables", aseguró la **Secretaría de Seguridad Ciudadana.** Reforma / Excélsior

Al alza denuncias por extorsión y narcomenudeo; bajan homicidios

En los primeros dos meses de 2025, los delitos de extorsión y narcomenudeo registran incrementos sustanciales en comparación con el año pasado, según datos del Secretariado Ejecutivo del sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). El 27 de febrero se registraron 14 víctimas por homicidio, por lo que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó operativos en distintas alcaldías. Además, en lo que va de este año, la dependencia aseguró 346 toneladas de autopartes y detuvo a mil 14 presuntos delincuentes por el robo de vehículos y autopartes. El Universal / El Gráfico



22 de marzo de 2025

Instalan, ahora, plantón por albergue

Vecinos de Azcapotzalco instalaron un plantón para intentar impedir la construcción de un albergue migrante en un predio ubicado en la colonia Nueva Santa María. El lugar se encuentra en la esquina del Eje 2 Norte Eulalia Guzmán y Plan de San Luis. Patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector Azcapotzalco permanecen junto al plantón. Reforma / El Universal

Policiaco

Acribillan a cuatro compas y uno muere en el hospital

Cuatro hombres que ingerían bebidas alcohólicas al interior de un taxi fueron atacados a tiros en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Uno de los jóvenes falleció en el hospital y los otros tres se encuentran heridos. Los hechos ocurrieron al exterior de una vecindad ubicada en la calle Doctor Andrade y Doctor Márquez. A ese punto llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes se movilizaron para intentar dar con los agresores que huyeron. Los uniformados acordonaron la zona. Metro

Justicia

Atoran a feminicida de Gilda Guadalupe en Querétaro

Agentes de la Policía de Investigación detuvieron a Brayan Alberto "N", presunto feminicida de Gilda Guadalupe Pérez Rivera, joven de 26 años encontrada sin vida el sábado 8 de marzo de 2025 dentro de un cesto de ropa abandonado en una jardinera de una unidad habitacional en la zona de Tlatelolco. El presunto homicida fue aprehendido en la ciudad de Santiago, en el estado de Querétaro. Basta / El Gráfico / La Jornada

Aumenta la delincuencia en Tláhuac

Durante los tres años que lleva Berenice Hernández como alcaldesa de Tláhuac, la incidencia delictiva aumentó casi en un 20 por ciento con respecto al tiempo en que gobernó su antecesor Raymundo Martínez. Entre 2022 y 2024 se abrieron un total de 21 mil 806 carpetas de investigación, por delitos cometidos en la demarcación; según los datos más recientes del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). En fotografía, **elementos de la SSC.** <u>Basta</u>



22 de marzo de 2025

Imagen Destacada

